

Beschlussauszug aus der Sitzung des Ortsrates Hilbringen vom 12.05.2021

Top 11 Mitteilungen, Anfragen, Anregungen

Oliver Barbian weist darauf hin, dass sich auf der Straße beim Fußgängerüberweg zwischen dem Friedhof und der Schlossschenke das Wasser sammelt und sich dort Pfützen bilden. Die Nutzer des Fußgängerüberweges müssten aufgrund dessen die Straße neben dem Fußgängerüberweg überqueren.

Doris Darimont-Doll kritisiert, dass die Geschwindigkeitsbegrenzung von 30 km/h in dem Wohngebiet Seitert oftmals überschritten wird. In vielen Fällen könnte dies an auswärtigen Besuchern liegen, die nicht wissen, dass auf dem Seitert diese Geschwindigkeitsbegrenzung gilt. Deswegen regt sie an, dass auf die Geschwindigkeitsbegrenzung auf dem Fahrbahnbelag hingewiesen wird.